



## Trasladamos al día 30 la concentración

**Desde la más firme defensa del empleo en CCM, razón que nos mueve a ésta Intersindical, hemos de manifestar nuestro desacuerdo con tales posiciones, motivo que nos hace posponer la concentración programada para el día 28 al día 30, con el propósito de que dicha movilización no sea interpretada como oposición al proyecto de integración de las distintas Cajas**

**Lamentamos las inoportunas posiciones** que, tanto en Asturias como en Extremadura, han surgido recientemente **pidiendo la paralización del proceso** de integración. Si estas posiciones prosperasen, las consecuencias serían de una gravedad y costes mucho mayores de los que dicen querer evitar.

**Desde la más firme defensa del empleo** en CCM, razón que nos mueve a ésta Intersindical, **hemos de manifestar nuestro desacuerdo con tales posiciones**, motivo que nos hace **posponer la concentración programada para el día 28 al día 30**, con el propósito de que dicha movilización **no sea interpretada como oposición al proyecto de integración** de las distintas Cajas.

**La situación** en que se encuentra el sector financiero y, particularmente, el de las cajas de ahorros, **es la expresión del fracaso de los gobiernos**, el menosprecio por el riesgo y el valor del trabajo **de los gestores** y la falta de rigor en la gestión de la coyuntura **del Banco de España**.

**Es insólito que los gestores**, que han sido los que mayor responsabilidad han tenido en esta realidad, **sean los que estén gobernando los procesos de reordenación** con la complicidad del supervisor.

**Ninguna de las organizaciones** que integramos esta intersindical **avalamos** esto, pero las circunstancias nos han llevado a un punto en el que hemos de optar, y **en CCM optamos por el empleo**, como hicimos hace un año apoyando nuestra integración en CajAstur.

## Por la dignidad de los profesionales de CCM

Queremos hacer hincapié en los motivos que nos ha llevado a tomar la iniciativa de concentrarnos. Los motivos los recogíamos en nuestro anterior comunicado, pero todos ellos se pueden resumir en lo que expresa el encabezado: **POR LA DIGNIDAD DE LOS PROFESIONALES DE CCM**.

**El trato indigno**, humillante en muchísimos casos, **la infravaloración** de todos los profesionales de CCM **por parte de los "propietarios"**, es absolutamente inaceptable.

**Nos revelamos** contra una actitud que, desde el principio, viene **alimentando, y alentando**, el Presidente Menéndez. **No aceptamos** la realidad que él está extendiendo como verdad y sobre la que se asienta la actitud de sus "mandados". **Los trabajadores y trabajadoras de CCM han demostrado**, sobradamente, **su capacidad de trabajo, entrega y profesionalidad**. Gracias a ese trabajo y entrega, él se ha fortalecido. **No vamos a consentir que encima nos vilipendie**.

